



優勝 野球・女子テニス 個人入賞多数

～鹿角中学校秋季総合体育大会～

9月12日に「鹿角中学校秋季総合体育大会」が行われ、各会場で熱戦が繰り広げられました。野球部、女子ソフトテニス部の2団体が優勝、個人でも、多くの選手が入賞を果たしました。この後、競技毎に開催される全県大会に出場する機会を得た選手は鹿角の代表として、さらに経験を積んできてほしいです。残念ながら、全県大会出場に届かなかった選手も、悔しさを胸に、この秋・冬・春の取り組みを充実させることで、来年の夏に輝いてほしいと思います。大会開催に当たり、3年生の応援、大会運営補助や保護者の皆さんにも応援、送迎、運搬とご協力をいただきありがとうございました。



野 球 会場：城山球場

準決勝 十和田中 5 - 4 花輪中
決 勝 十和田中 6 - 2 八幡平中
〔優勝、全県出場〕



ソフトテニス 会場：鹿角市総合運動公園テニスコート

【女子】
団体戦 十和田中 2 - 1 花輪中
〔優勝、全県出場〕
個人戦 1位 木村璃央・佐藤結菜ペア (2年) (全県出場)



【男子】
団体戦 第1試合 十和田中 2 - 1 八幡平中
第2試合 十和田中 1 - 2 花輪中
〔2位〕(優勝は、花輪中)
個人戦 1位 秋本輝仁・児玉亘汰朗ペア (2年) (全県出場)

バスケットボール 会場：セパーム

【男子】
第1試合 十和田中 29 - 71 花輪中
第2試合 十和田中 33 - 68 小坂中
〔3位〕(優勝は、花輪中)



【女子】
準決勝 十和田中 46 - 48 花輪中
〔3位〕(優勝は、小坂中)



卓 球 会場：鹿角市記念スポーツセンター

【男子】
団体戦 第1試合 十和田中 0 - 3 花輪中
第2試合 十和田中 1 - 3 小坂中
〔3位〕(優勝は、花輪中)

【女子】 個人戦 2位 中村倅乃 (2年)
(全県出場)

バレーボール 会場：アルパス

第1試合 十和田中 0 - 2 八幡平中
第2試合 十和田中 0 - 2 花輪中
〔3位〕(優勝は、八幡平中)



陸上競技

会場：鹿角市総合運動公園総合競技場

【男子】

〔総合2位 68点〕(優勝は、尾去沢中)

2年100m	1位	高瀬輝暉	12秒06
	5位	中村碧天	13秒19
共通200m	1位	高瀬輝暉	26秒18
	6位	蛇沼大斗	29秒10
共通800m	2位	成田理央	2分30秒61
	4位	湯沢瑞己	2分38秒16
2年1500m	3位	石川珀羽	5分05秒30
	5位	高橋世央	5分14秒08
共通110mH	2位	中村 楽	19秒46
1年4×100mR	1位		53秒79
(阿部一貴、安保虎汰郎、蛇沼大斗、中村楽)			
共通4×100mR	1位		49秒99
(成田理央、中村碧天、阿部雄岳、高瀬輝暉)			
共通走高跳	2位	中村 楽	1m30
共通走幅跳	3位	安保虎汰郎	4m56
	5位	蛇沼大斗	4m09
共通砲丸投	1位	阿部雄岳	8m79
	2位	阿部一貴	8m27

【女子】

〔総合4位 41点〕(優勝は、花輪中)

1年100m	1位	安保陽菜子	14秒52
	2位	北村陽向	14秒60
2年100m	1位	安保芹菜	13秒59
	3位	中村莉乃	14秒05
共通200m	3位	古川音羽	30秒01
	6位	安保陽菜子	30秒80
共通800m	6位	佐藤薫子	2分55秒64
2年1500m	3位	中村瑠菜	5分47秒99
共通4×100mR	1位		55秒62
(古川音羽、中村莉乃、北村陽向、安保芹菜)			
共通走幅跳	3位	岩崎愛生	3m93



体育祭

9月17日(木)に、多くの保護者の方々が参観される中、今年度の体育祭が開催されました。学年毎に種目を集中して実施しました。また、事前に、十和田市民センター主催の地域奉仕活動に参加された方々からも、グラウンドの除草活動をしていただいたお陰で、きれいな環境で、体育祭に臨むことができました。ありがとうございました。【地域奉仕活動の皆さん】



「長縄跳び(1年3組)」



「綱引き(2年1組)」



「玉入れ(3年2組)」

吹奏楽部定期演奏会

9月19日(土)



「第1部 吹奏楽コンクール課題曲」



「第2部 ポップス・ステージ」



「全員で記念撮影」

【「進む、未来へ。」十中50年ものごたり】

国道103号線から、本校へ入る交差点に、校訓「開拓精神」を掲げた看板が設置されています。背面には、「寄贈 平成2年11月18日、(有)鳥谷建設 鳥谷孝太郎、(有)阿部製材所 阿部司、(株)十和田カイハツ生コンクリート」のプレートが刻まれています。この看板は、創立20周年の際に制作されました。この度、成田典彦先生(第13代本校校長 H17/4~H20/3)のご厚意により、15年ぶりに、看板から土台の柱まできれいに塗り直していただきました。木目を生かしながら重厚感のあるデザインを、一度間近でご覧ください。

